

Mural Informativo-Febrero 2025

La transformación de nuestra sierra ha comenzado!

Hoy se llevó a cabo un importante encuentro con constatarios, parceleros y miembros de las asociaciones agrícolas de la sierra de Neiba, donde se socializaron los detalles sobre el inicio de los trabajos de rehabilitación de la carretera Neiba - Los Cueros, Las Petacas y El Aguacatal, una obra clave que impactará positivamente el desarrollo de nuestra gente.

Con una extensión de 58 KM de asfaltado, este proyecto es un compromiso cumplido con nuestra comunidad y ha sido posible gracias al trabajo conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) y la empresa constructora Aguilera Quezada SRL.

El alcalde Yadel Subervi participó en este encuentro reafirmando su compromiso con la mejora de la infraestructura vial del municipio y el bienestar de nuestros productores agrícolas.

#AlcaldeDeNeiba #Infraestructura #DesarrolloRural #NeibaCambia



Alcalde De Neiba
3 días · 📍

27 de Febrero: ¡Día de la Independencia Nacional! 🇩🇲

Hoy conmemoramos con orgullo el 181 aniversario de nuestra Independencia Nacional, rindiendo homenaje a los Padres de la Patria y a todos aquellos que lucharon por nuestra soberanía.

Celebramos este día con fervor patrio a través de un desfile cívico-militar, una solemnidad y una ofrenda rindiendo homenaje a los valores de libertad, justicia y unidad.

Que viva la República Dominicana! 🇩🇲

#IndependenciaDominicana #Neiba #DuanneSanchezYMeila #OrgulloDominicano #27DeFebrero



Hoy honramos a un héroe de la patria! 🇩🇲

Hoy, 25 de febrero, conmemoramos el natalicio de Ramón Matías Mella, uno de los padres fundadores de la República Dominicana y símbolo de valentía y determinación. Su histórica travesía en la Puerta de la Misericordia marcó el inicio de nuestra lucha por la independencia.

Desde esta Alcaldía de Neiba, rendimos homenaje a su legado y recordamos su invaluable contribución a la libertad de nuestra nación.

¡Sigamos inspirándonos en su ejemplo para construir un futuro lleno de unidad y progreso!

#RamónMatíasMella #HéroesDeLaPatria #Neiba #AlcaldeDeNeiba



¡Comprometidos con el medio ambiente! 🌱

Esta mañana, nuestro alcalde Yadel Subervi sostuvo una importante reunión con el equipo de gestión del Politécnico San Bartolomé y el Movimiento Infanzuelero para iniciar un trabajo coordinado en una jornada de reforestación en la zona norte de nuestro municipio.

Esta iniciativa busca fortalecer nuestras áreas verdes, proteger nuestros recursos naturales y fomentar la conciencia ambiental en la comunidad.

¡Juntos seguimos trabajando para construir un Neiba más verde!

#NeibaVerde #AlcaldeDeNeiba #Reforestación



ACTO ENCOMIENDADO

En la presente Alcaldía, municipio de Neiba, República Dominicana, se celebró el 181 aniversario de nuestra Independencia Nacional, rindiendo homenaje a los Padres de la Patria y a todos aquellos que lucharon por nuestra soberanía.

Este acto patriótico contó con la presencia de nuestras autoridades locales, el alcalde Yadel Subervi, la Directora Regional de Educación Virginia Encarnación, y la Directora del Distrito Educativo 18-01 Inudy Feliz, quienes reafirmaron su compromiso con la educación y el civismo en nuestra comunidad.

¡Que viva la República Dominicana!

#Neiba #IndependenciaDominicana #OrgulloDominicano #AlcaldeDeNeiba #Educación #Patria #27DeFebrero

Neiba conmemora el 181 aniversario de nuestra Independencia!

Hoy celebramos con orgullo la dominicanidad en el desfile cívico encabezado por la Escuela Primaria Santa María de Guadalupe y el Politécnico San Bartolomé, en honor al 181 aniversario de nuestra independencia.

Este acto patriótico contó con la presencia de nuestras autoridades locales, el alcalde Yadel Subervi, la Directora Regional de Educación Virginia Encarnación, y la Directora del Distrito Educativo 18-01 Inudy Feliz, quienes reafirmaron su compromiso con la educación y el civismo en nuestra comunidad.

¡Que viva la República Dominicana!

#Neiba #IndependenciaDominicana #OrgulloDominicano #AlcaldeDeNeiba #Educación #Patria #27DeFebrero

D diálogo abierto por el desarrollo de Neiba!

Realizamos un importante encuentro con empresarios y autoridades locales para socializar la propuesta de demolición del antiguo local de los bomberos. Durante la reunión, escuchamos sugerencias y propuestas sobre cómo aprovechar este espacio de la mejor manera para beneficio de nuestro municipio.

Nuestro compromiso es garantizar que cada decisión tomada contribuya al desarrollo y bienestar de nuestra gente.

¡Sigamos trabajando juntos para construir una Neiba más moderna y funcional!

#NeibaAvanza #DesarrolloLibre #AlcaldeDeNeiba

